こちらに掲載しきれないイベントやニュースは 市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中!

すながわトピックス



▼それぞれが役割を果たして迅速に放水を行います



我がまちの頼もしい消防団

砂川消防団による演習を披露

6月2日(日)、消防総合庁舎の北側訓練地にて、令和元年度砂川消防演習が行われました。本業の傍ら、日々訓練を行っている消防団員が成果を示す場であり、この日は隊列を組んだまま行進する「小隊訓練」とポンプ車からホースをつないで放水する「ポンプ車操法」の演習が行われ、地域の防災を守る消防団員の頼もしさを改めて感じることができました。

▼集会では交通ルールとマナーを守りますと宣言されました



飲酒運転は許さない!

飲酒運転撲滅に向けた取り組み

一家5人が死傷した事故から4年が経ち、風化させてはならないと地域交流センターゆうにて、6月6日休に飲酒運転撲滅集会と飲食店への啓発活動が行われました。3日には砂川高校による旗の波運動、砂川警察署などが行った特別取り締まりがされるなどさまざまな取り組みが展開され、飲酒運転撲滅に向け市民一丸となって意識を高めていました。

SUNAGAWA OTOPICS まちの話題フォトニュース

貴重な田植えを体験!

総合学習授業で体験

6月3日月、澄み渡る青空の中、中央小学校の5年生30人がおくやま農園にて田植え体験を行いました。苗を受け取り田んぼの中に入ると、最初は植えるのにちゅうちょをしていましたが慣れてくるにつれてテンポよくまっすぐに植えられるようになりました。 今回植えた苗は秋頃収穫予定となっており、たわわに実るのが待ち遠しいですね。

▼大変だったけどまた植えたいという発表もありました



「きく力」を身につけよう!

石山中学校にて特別授業

6月12日(水、石山中学校にて、コミュニケーション講師・フリーアナウンサーの後藤智恵氏を講師に迎え、コミュニケーション力の向上や礼儀作法の習得を狙いとした特別授業が行われました。生徒たちは、「聞く」「訊く」「聴く」のそれぞれの意味の違いを教わり、二人一組のペアを組んで実践を交えながら、「きく」ことの大事さを学びました。

▼「きく」ことは相手を思いやることから始まります

